

**Motion Finanzkommission:
«Totalrevision Stipendiengesetz**

Die neu veröffentlichten Zahlen des Bundesamtes für Statistik (BfS) zeigen auf, dass die Stipendenausgaben des Kantons St.Gallen im Jahr 2021 deutlich unter dem schweizweiten Durchschnitt lagen. Was die Daten des BfS ebenfalls zeigen: Die Zahl der Personen in Ausbildung wächst und wächst, doch die Anzahl Stipendiatinnen und Stipendiaten sinkt oder stagniert. Andere Kantone haben ihre Stipendiengesetze aktualisiert, dasjenige des Kantons St.Gallen stammt noch aus dem Jahr 1968. Aus diesen Gründen erachtet die Finanzkommission eine Totalrevision als angezeigt.

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat eine Totalrevision des Gesetzes über die staatlichen Stipendien und Studiendarlehen (sGS 211.5; Stipendiengesetz) vom 3. Dezember 1968 zu unterbreiten.»

10. November 2022

Finanzkommission